

Tourne-toi vers le soleil, l'ombre sera derrière toi.

Proverbe maori

C'est avec tristesse que nous faisons part du décès de

Monsieur Jean-Claude RONCIÈRE

le 1er janvier 2009. Il s'est éteint paisiblement aux soins intensifs du CHUV, dans sa 72^e année.

C'était le temps inoubliable où nous étions sur la Terre.

Jules Supervielle

Son épouse Claudine;

Son fils Philippe, sa compagne Audrey et leurs enfants
Baptiste, Camille et Nolan;

Sa fille Catherine;

Sa sœur, ses frères et familles, en France;

Les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et en Italie;
ainsi que ses amis de l'association Que Vive Mon Cœur.

La cérémonie d'adieux aura lieu le jeudi 8 janvier.

Culte au temple de Sainte-Croix à 14 heures.

Honneurs au temple à 14 h 30.

Domicile de la famille:

Claudine Roncière, chemin des Hêtres 15, 1450 **Sainte-Croix**.

Plutôt que des fleurs, merci de penser à la Recherche suisse contre le cancer,
Berne, CCP 30-3090-1, mention «décès J.-C. Roncière».

Cet avis tient lieu de faire-part.